

FRANCIA

Renuncian dos aspirantes por acoso

AFP

global@gimm.com.m

PARÍS.— Dos candidatos a las elecciones legislativas de Francia se retiraron de las campañas por acusaciones o condenas por violencia contra las mujeres.

Se trata de Taha Bouhafs, militante de la izquierda radical, y Jérôme Peyrat, miembro del oficialista La República en Marcha.

Bouhafs, de 25 años, anunció que retiraba su candidatura a diputado, poco antes que se hiciera pública una investigación interna de su partido, La Francia Insumisa, sobre supuestas agresiones sexuales a mujeres.

Peyrat, de 59 años, también renunció a su investidura por el partido del presidente, Emmanuel Macron.

El político centrista fue condenado en septiembre de 2020 a una multa de tres mil 150 dólares, en un caso de violencia conyugal.

Peyrat fue exconsejero de los exjefes de Estado Jacques Chirac, Nicolas Sarkozy y Macron, y recibió el apoyo de su partido hasta la recta final.

El jefe del partido de Macron, Stanislas Guerini, provocó reclamos, al restar importancia a la condena de su colega.

“Peyrat es un hombre honesto, no creo que sea capaz de ejercer violencia contra las mujeres”, declaró a medios del país.

Desde determinados colectivos feministas también se urge a poner de costado a los políticos acusados mientras dure la investigación, a la espera del veredicto.



Foto: Reuters

Taha Bouhafs es militante del partido de izquierda La Francia Insumisa.



Foto: AFP

Jérôme Peyrat fue exconsejero en los gobiernos de Chirac, Sarkozy y Macron.

